

## UBICACION DE COMPAÑEROS EN DISPONIBILIDAD

Informativo Semanal del Sindicato de  
Luz y Fuerza de Córdoba  
Personería Gremial N° 589  
Año III — N° 76  
Viernes 22 de Julio de 1966

# ELECTRUM

## EL MOVIMIENTO OBRERO DEBE CONSOLIDAR SU UNIDAD

**EL SECRETARIADO DE LA C.G.T. NACIONAL CONVOCARA A CONGRESO PARA LA NORMALIZACION TOTAL DE LA CENTRAL OBRERA.**

El Compañero Francisco Prado anunció que próximamente, tal vez en Agosto o Setiembre, se realizará el Congreso de la Confederación General del Trabajo, que dará nuevas autoridades a la Central Obrera, y en el que se procurará una integración de todos los sectores, para consolidar la unidad del movimiento obrero argentino.

### ● NECESIDAD DE SUPERAR DIFERENCIAS

Es conocido que en la actualidad concurren a la CGT la absoluta mayoría de las Organizaciones Sindicales, especialmente a los nucleamientos de las 62 Organizaciones, la Unión Ferroviaria, el Mucs y algunos Independientes. Sin embargo, no están presentes los sectores denominados "62 Organizaciones de Pié junto a Perón" y los Gremios Independientes.

Luz y Fuerza siempre ha bregado por la unidad, por la participación de todos, sea cual fuere el color político o la tendencia sindical. Lo ha hecho entendiendo, que por sobre esas discrepancias, hay un denominador común que nos alcanza a todos: la necesidad de luchar por un mejor nivel de vida y el acrecentamiento de las conquistas laborales del hombre de trabajo. Esa necesidad es tan imperiosa hoy como ayer. Es una constante de la historia reivindicativa de las masas laboriosas, que no puede dejarse de lado, sin caer, conciente o inconcientemente, en el resquebrajamiento de las posibilidades concretas de afrontar positivamente los deberes que implica una representación auténticamente sindical.

### ● LOS PROBLEMAS EXISTENTES

El tremendo drama social de la desocupación, los bajos salarios, la carencia de viviendas, los jubilados y pensionados, son entre otros, problemas que deben ser resueltos. De ahí la necesidad de una presencia dinámica y unitaria, ante las patronales y el Gobierno, para facilitar el encuentro de soluciones realmente satisfactorias para los trabajadores. Para ello una condición ineludible es la unidad organizada en la Central Obrera. Para ello es preciso que se dejen de lado las diferencias y se acuda al Congreso de la CGT, cuya convocatoria ya anunció el Compañero Francisco Prado, actual Secretario General de la misma.

### ● EL FUTURO

Normalizada la CGT, deberá proseguirse activamente en la

gestión para lograr el cambio de estructuras, cuyos lineamientos básicos fueron fijados en claros documentos de las reuniones del Comité Central Confederal y de anteriores Congresos. Los 13 puntos, la Declaración del 1º de Mayo y el último comunicado cuando asumió el poder el nuevo Gobierno.

Uno de los medios de propiciar una mayor participación del movimiento sindical en la solución de los problemas de la Clase Trabajadora y del país en general, es la creación y puesta en funcionamiento del Consejo Económico y Social, tantas veces prometido por sucesivos Gobiernos y siempre dejado de lado, por las presiones de los grupos reaccionarios patronales que se niegan a discutir a ese nivel las cuestiones económicas y sociales de mayor importancia para la comunidad laboriosa.

No inventamos nada nuevo diciendo que el porvenir de la Clase Trabajadora está vinculado fundamentalmente a su propia actividad reivindicativa. Sin menoscabar la acción que pueda desarrollar cualquier Gobierno en sentido progresista, siempre los resultados positivos estarán dados básicamente por la presencia dinámica y permanente de una Central Obrera que trasunte con autenticidad el pensamiento y las aspiraciones de los afiliados.

De ahí la gran importancia de este futuro Congreso de la Confederación General del Trabajo. Todos debemos esforzarnos para lograr una unidad monolítica, eficaz y perdurable.

**Defendamos**

**una C. G. T.**

**única y**

**Poderosa**

El Topo Blindado

# Compañeros en Disponibilidad

Es conocido que como producto del avance tecnológico, periódicamente se procede al reemplazo de herramientas y maquinarias. En materia de energía eléctrica, este proceso toma especial significación en las centrales de producción. Ya sea por cambiar la corriente continua en alterna, ya sea por colocar generadores de gran potencia, que reemplazan a varios existentes.

En nuestro gremio el caso de reemplazo total, aún no concluido es el de la Central Tablada. Anteriormente producía corriente continua para alimentar principalmente la red de transporte tranvía. Producido el cese de esta actividad, se procedió al levantamiento de los convertidores y, como consecuencia lógica los Compañeros afectados, quedaron en disponibilidad.

El Sindicato se preocupó de esta situación y fue gestionando la ubicación de cada uno de los afectados en cargos lo más similares posibles a la categoría que tenían asignada. Lo mismo ocurrió con parte de la Central Mendoza.

En la actualidad se ha decidido el levantamiento de dos generadores alterna de la Central Deán Funes de 2.500 Kw. cada una. Esto dejará

en disponibilidad a 25 Compañeros aproximadamente.

Previendo la mejor ubicación posible de los mismos, en la Secretaría Gremial de nuestra Organización se ha abierto un Registro, en el que consta:

- 1º) El nombre y apellido del trabajador.
- 2º) Su cargo y categoría actual.
- 3º) Sus conocimientos de otros oficios o aptitudes para desempeñarse en otras tareas de la Empresa.

Los Compañeros afectados, prácticamente ya han cumplimentado el Registro de Personal Disponible. La Secretaría Gremial investigará las vacantes existentes en todas las Secciones de la Empresa y propondrá en el menor tiempo posible, para cubrir las mismas a los Compañeros disponibles, con los conocimientos para desempeñarse en el nuevo puesto.

De esta manera nuestro Sindicato vela para que el avance tecnológico no perjudique a los Compañeros y se les abra un nuevo porvenir dentro de la propia Empresa y siempre componiendo la gran familia de Luz y Fuerza.

## LA REGIONAL CORDOBA DE LA CGT Y EL 13 DE JULIO

El 13 de Julio, a los postres del almuerzo de camaradería servido en las instalaciones del Deportivo Central Córdoba, hizo uso de la palabra en nombre del movimiento obrero de Córdoba, el Compañero Julio Petrucci, Secretario General de la CGT local. Estas fueron sus expresiones:

"Compañeros miembros del Consejo Directivo del Sindicato de Luz y Fuerza de Córdoba;

Señores Representantes de la Empresa Provincial de Energía de Córdoba; Compañeras y Compañeros: en mi carácter de Secretario General de la Confederación General del Trabajo —Regional Córdoba— me es particularmente grato hacer uso de la palabra en este día y dirigirme a los Compañeros que integran este disciplinado, pujante y valeroso gremio de Luz y Fuerza.

Sabe la CGT de la disciplina, el empuje y el valor de los hombres de Luz y Fuerza. El Compañero Secretario General, Ramón Contreras, que conjuntamente con el que habla, integran el Secretariado de la Regional Córdoba, saben que Luz y Fuerza es la expresión acabada de capacidad y lealtad, evidenciada en los hombres de este gremio.

No historiaré la trayectoria del Sindicato que integráis, baste decir que es honrosa, valiente y está al servicio de los trabajadores y del país. En torno a esta mesa cordial están Compañeros que peinan canas y se sienten orgullosos viendo crecer su Organización a la que han dado lo mejor de ellos mismos y están también presentes los que han posibilitado que la Organización ocupe en el concierto de los gremios un lugar privilegiado logrado a través de años de luchas, sacrificios y desinterés personal. Vayan para todos los Compañeros que engrandecieron y engrandecen este gremio



**CUANDO UD. PIENSA EN EL PORVENIR DE SUS HIJOS,  
ESTA PENSANDO EN LAS POSIBILIDADES QUE LES OFRECEN  
LAS CONQUISTAS LABORALES DEL SINDICATO DE LUZ Y  
FUERZA.**

**EL RECONOCIMIENTO A LA BOLSA DE TRABAJO ES UNA  
DE LAS CLAUSULAS MAS IMPORTANTES DE NUESTRO REGI-  
MEN CONTRACTUAL.**

**APOYE Y DEFIENDA A LUZ Y FUERZA.**

## CURSO SOBRE VIVIENDA

De acuerdo al programa de capacitación y especialización sobre distintas actividades sindicales que se cumplen en el gremio en el orden nacional, los días Lunes, Martes y Miércoles de la presente semana, se dictaron las conferencias sobre programa de viviendas.

Por nuestro Sindicato asistió el Compañero Felipe Alberti. Las clases se desenvuelven en el Salón de Actos de la Federación Argentina de Trabajadores de Luz y Fuerza, y los temas para el caso fueron: a) Interpretación y análisis del Plan de Viviendas y b) Su aplicación.

Para los días 22, 23 y 24 de Agosto próximo se desarrollará el curso sobre política energética, abarcando los siguientes tópicos: a) La energía eléctrica en el desarrollo del país; b) Recursos energéticos; c) Planificación eléctrica zonal y general y d) Organización institucional de los servicios eléctricos. A este curso acudirá por nuestra Organización el Compañero Secretario de Asuntos Técnicos, Ingeniero Segundo Fuentes.

nuestras sinceras felicitaciones y fraternal saludo, que por mi intermedio formulan las otras organizaciones sindicales que componen nuestro medio.

En el clima expectante que vive el país, los trabajadores de Luz y Fuerza, también están con la mirada avisora, aunque optimistas y llenos de fe en el futuro, ya que conjuntamente con todos los trabajadores del país, anhelan las grandes soluciones que la Patria requiere. Uds. esperan y esperamos todos, que los argentinos que en estos momentos han asumido la tremenda responsabilidad de conducir los destinos de la Patria, gobiernen con todos los hombres bien intencionados y sin exclusiones caprichosas, única forma en que saldremos adelante.

Al quebrarse la constitucionalidad por medio de una Revolución, se ha interrumpido la

## EL LOGRO DE LA JUSTICIA DE LAS ORGANIZACIONES DEL TRABAJO QUE LA ACCION Y LAS OBRAS DEL SINDICATO FUERZA DE CORDOBA.

NO OLVIDE QUE EN LA UNIDAD ESTA SU RESPALDO. RECUERDE QUE CON UN SINDICATO FUERTE, SERAN MEJOR DEFENDIDOS SUS DERECHOS. COLABORE POSITIVAMENTE CON SU ORGANIZACION.



## Tuvieron Asamblea: Nueva Subcomisión de Jubilados

El día 11 de Julio ppdo. se llevó a cabo la Asamblea de los Compañeros afiliados Jubilados para considerar la renovación de la Subcomisión respectiva.

Al procederse a designar a las nuevas autoridades, como expreso reconocimiento a la labor desarrollada hasta la fecha, fueron reelegidos la mayoría de quienes concluían su mandato. Vaya esta muestra de confianza, como un estímulo más, para todos los que prodigaron un valioso esfuerzo en beneficio de la Organización y de los Compañeros que la componen.

Transcribimos seguidamente la constitución de la Subcomisión respectiva:

Presidente .....	Ricardo D. Soldevila
Vicepresidente .....	Lorenzo Fernández
Secretario .....	Pedro José Peralta
Prosecretario .....	Delia Galán de Acosta
Vocal 1º .....	Agustín Cubarile
Vocal 2º .....	Luisa Guevara de Fernández
Vocal 3º .....	Anastasio Ahumada
Vocal 4º .....	Nicolás Pérez
Suplente .....	Angélica R. de De Francesca y
Suplente .....	Tomás L. Acosta

normalidad y garantías que respaldan la Constitución. Los trabajadores no somos los responsables y debemos insistir que sí, en reiteradas oportunidades contribuimos con esfuerzos, sugerencias y propusimos soluciones a la mayoría de los problemas y a los males que aquejaban la República y que su falta de arreglo venían condicionando la quiebra de la legalidad tradicional. No fuimos escuchados y esta ha sido la consecuencia para quienes gobernaban, de la que resultan únicos responsables, los que quisieron gobernar desoyendo el reclamo de los trabajadores y dando la espalda al porvenir de la República.

Como siempre los trabajadores estaremos de pié para luchar por los supremos intereses de la Patria, mayor respeto y mejores condiciones de vida para los hombres de trabajo. Todos unidos por el mismo ideal de bienestar general, juntos a la Confederación General del Trabajo, cristalizaremos la máxima aspiración de una Patria Grande como la que soñaron nuestros mayores.

Al concluir estrecho en un fuerte abrazo, junto a mi pecho a todos los trabajadores y hago votos por la ventura personal de cada uno de ellos. Viva Luz y Fuerza! Viva la Clase Trabajadora!



La Escuela de Niños Cantores en plena interpretación del hermoso programa que brindó a la niñez de Luz y Fuerza en el cine Mayo, el domingo 10. El Sindicato dedicó a los niños esta fiesta como parte de los festejos del Día del Trabajador de la Electricidad.

## DEPORTES

### DIFÍCIL TRIUNFO EN BASQUETBOL

Se inició el miércoles en Redes Coraobesas el Campeonato Oficial de Basquet de la Liga Comercial de Deportes. Luz y Fuerza superó por un simple (69 a 68) a la representación del Mercado de Abasto en tiempo suplementario tras ir en desventaja luego del primer parcial. Cabe señalar que no jugaron los compañeros Olaraga, Regina y Salas por hallarse enfermos.

### NUEVA FECHA EN FUTBOL, MAÑANA

Mañana sábado se jugará otra fecha del entusiasta y extenso campeonato de Fútbol de la Liga Comercial. Luz y Fuerza enfrentará a Hidráulica Provincial en cancha de Peñarol. Se cita en consecuencia al siguiente plantel: Fonseca, Faneca, Carreras, Cepeda, Ratchna, Alend, Ferrusa, Giacomelli, Guayan, Rojo, Cerda, Salas, Medrano, Juárez, Moreno y Gregorio Romero, a las 11:00 horas en dicha field.

## Becados a Estados Unidos

Transcribimos seguidamente, una Circular de la Federación Argentina de Trabajadores de Luz y Fuerza, de fecha 4 del corriente, cuyo texto es el que sigue:

Tenemos el agrado de dirigirnos al Compañero Secretario General y por su digno intermedio a los demás Compañeros integrantes de esa Comisión Directiva, con el objeto de poner en vuestro conocimiento que, como resultado de las gestiones realizadas en el mes de Mayo del cte. año, ante el Agregado Laboral de la Embajada de los Estados Unidos, nuestra Organización ha obtenido 12 becas, para que igual cantidad de nuestros dirigentes, visiten por un período de treinta días, en viaje de estudios, aquel país del norte. La fecha de realización de esta gira será comunicada oportunamente.

A los efectos de proceder a la integración de nuestra Delegación se reunió el Secretariado en forma especial, resolviendo finalmente la designación de los siguientes Compañeros:

Inocencio Giles (Concepción del Uruguay - Entre Ríos),

Nelson Fioramonti (Rafaela Santa Fe).

Eduardo Atía (Santiago del Estero).

Carlos Raúl Dosebe (Paraná Entre Ríos).

Amable Frontela (Mendoza).

Oswaldo Santos Pallotti (Bahía Blanca - Buenos Aires).

Obdulio A. Fernández (Corrientes).

Luis Ludmer (Rosario - Santa Fe).

Haroldo E. Díaz (Baradero Buenos Aires).

Félix Pérez (Capital Federal).

Héctor Fernández (Capital Federal).

Aníbal Campo (Secretaría Mercedes - Buenos Aires).

Nuestro Sindicato desea una feliz estada a los Compañeros becados y les exhorta al máximo aprovechamiento en materia de experiencia y relaciones de solidaridad obrera internacional.